

## Jahresessen Schnogys

Am 20.02.2013 fand das alljährliche Schnogy-Essen statt. Sämtliche Helfer/-innen und Partner/-innen, die an unserem Schnoregyfest in der MZH jeweils mithelfen, sind an diesem kulinarischen Anlass eingeladen.



Zu Beginn wurde ein wenig musiziert und geplaudert. Auch ein neues, aktuelles Gruppenfoto konnte gemacht werden.



Danach kam der kulinarische Teil des Abends. Die meisten Gäste hatten Tartaren-Hut gewählt.



Essen, bis der Magen beinahe platzt, dazu ein feiner Tropfen. Was will man mehr?

Es war ein sehr gemütlicher Abend und so gingen wir erst zu später Stunde heimwärts.

Besten Dank dem "Braui-Team" für die hervorragende Bewirtung.